
 
Verbale n.2  Consiglio di Istituto  29.11.2016 - a.s. 2016-2017 
 
Il Consiglio di Istituto si è riunito il giorno 29/11/2016, alle ore 16.00, nei locali della sede centrale dell’I.C. 
“V. Pollione” per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 
2. Variazioni di bilancio. 
3. Proposta Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2016. 
4. Apertura buste Assicurazione alunni e personale aa.ss. 2016/17-2017/18-2018/19. 
5. Avvio procedure per gara distribuzione panini nella Scuola Secondaria di 1° grado, sede centrale e 

sede Penitro. 
6. Intitolazione Biblioteca scolastica del plesso “Lorenzo Milani”. 
7. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: la Dirigente Scolastica dott.ssa Annunziata Marciano,la DSGA Papa Giovanna come figura 
tecnica, per la componente docenti: Paone Carmela, Di Leone Michela, Zanotto Clara , Somaschini Rosalba, 
Ottaiano Maria; i signori per la componente genitori: Tommasino Pasquale, Forte Pasqualina, Feola 
Loredana, Coppola Barbara, Scarpellino Carmine; le signore per la componente ATA:  Fargiorgio Franca, 
D’Urso Anna.  
Sono assenti le docenti Di Marco Cinzia, Di Luglio Rita, Genova Laura e il signor Serio Ernesto. 
Presiede l’incontro il Presidente Giovanni Erriquez, verbalizza l’insegnante Paone. 
Il Presidente, constatata la validità della seduta, dà inizio ai lavori. 
1.Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 
Si dà lettura del verbale della seduta precedente che è approvato all’unanimità. 
2. Variazioni di bilancio. 
Su invito del Presidente, il DSGA  presenta le variazioni di bilancio come da allegato. Dopo attenta analisi il 
Consiglio all’unanimità   

DELIBERA n. 9 
Delibera le variazioni di bilancio come da allegato. 
3. Proposta Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2017 
Su invito del Presidente, il DSGA  resenta la normativa di riferimento per la redazione del Programma 
Annuale EF 2017, come pervenuta dal MIUR. Dichiara di aver sentito i Revisori dei Conti e di aver acquisito il 
consenso a procedere come di prassi nel mese di Gennaio 2017. 
Il PA per l’EF 2017 sarà quindi presentato alla Giunta e al Consiglio nella sua completezza per la definitiva 
approvazione nel mese di Gennaio 2017, tenendo conto proprio delle attuali disposizioni e della 
comunicazione verbale acquisita dalla DSGA dai Revisori dei Conti. Il Consiglio con voto unanime  

DELIBERA n. 10 
Decide il rinvio dell’ approvazione definitiva del PA per l’EF 2017 al mese di Gennaio 2017. 
4. Apertura buste Assicurazione alunni e personale aa.ss. 2016/17-2017/18-2018/19. 
VISTA la Determina a contrarre prot. 11185/C1 del 11/11/2016 per l’affidamento del servizio di 
Assicurazione RC, Infortuni, Tutela Giudiziale e Assistenza in favore degli alunni con eventuale estensione 
nominativa al personale Scolastico;  
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VISTO il bando di gara triennale relativo all’Assicurazione Scolastica per gli aa.ss. 2016/17-2017/18-2018/19 
formulato in data 12/11/2016 Prot. n. 11211/C1 con il quale sono state invitate a partecipare cinque 
Compagnie Assicuratrici;  
VISTO che al bando sopra richiamato hanno presentato domanda di partecipazione la Compagnia 
Assicuratrice “Ambiente Scuola” e la Compagnia Assicuratrice “Benacquista Assicurazioni”; 
EFFETTUATA la comparazione delle proposte in riferimento a quanto previsto nel Bando, come da allegato; 
VISTO che l’offerta Compagnia Assicuratrice “Benacquista Assicurazioni”, oltre a corrispondere alle 
richieste espresse dalla scuola presenta numerosi aspetti migliorativi; 
VISTO il verbale della Giunta Esecutiva relativo alla procedura di apertura delle offerte pervenute per 
l’aggiudicazione dell’Assicurazione Scolastica per il triennio 2016/17-2017/18-2018/19 
Il Consiglio di Istituto con voto unanime  

DELIBERA n. 11 
L’affido della copertura assicurativa per gli aa.ss. 2016/17-2017/18-2018/19 alla Compagnia Assicuratrice 
“Benacquista Assicurazioni”. 
5. Avvio procedure per gara distribuzione panini nella Scuola Secondaria di 1° grado, sede centrale e sede 
Penitro  
Il Presidente comunica che la Dirigente ha effettuato il sondaggio nella Scuola Secondaria di 1° grado, 
richiesto nel precedente Consiglio, relativo al gradimento da parte delle famiglie di usufruire a scuola della 
distribuzione dei panini. Il 75% ha risposto positivamente al sondaggio; il Consiglio all’unanimità  

DELIBERA n. 12 
Di avviare le procedure per la gara distribuzione panini nella Scuola Secondaria di 1° grado, sede centrale e 
sede di Penitro. 
6. Intitolazione Biblioteca scolastica del plesso “Lorenzo Milani” 
Il Presidente passa la parola al Dirigente che comunica la proposta, sentiti i docenti, di intitolare la 
Biblioteca scolastica del plesso “Lorenzo Milani” di Maranola a Don Benedetto Ruggiero. Presenta alla 
Giunta la Motivazione come segue: “Don Benedetto Ruggiero (1906 – 1967) è riconosciuto a Maranola 
come sacerdote esemplare nell’accoglienza e nella dedizione espressa nella sua vita e nella sua canonica 
sempre aperta a tutti garantendo assistenza umana oltre che religiosa a tutti i parrocchiani. Si formò nel 
Seminario Arcivescovile di Gaeta e seguì gli studi filosofici e teologici nel Seminario Regionale di Posillipo 
(NA). 
Fu ordinato sacerdote il 19 luglio del 1931 nella Chiesa della SS.ma Annunziata di Maranola e nominato 
parroco di Maranola il 14 gennaio 1945. Fu assistente diocesano delle ACLI, docente di Storia dell’Arte 
presso il Liceo Classico di Formia, docente di Religione presso l’Istituto Magistrale di Formia, Ispettore 
onorario delle Antichità ai Monumenti di Formia, canonico onorario della Cattedrale di Gaeta, Assistente 
Diocesano per i Cinema Parrocchiali, Componente della Commissione Edilizia del Comune di Formia nella 
qualità di Ispettore onorario dei Monumenti e delle Antichità. 
È stato definito “un pastore d’anime”, uomo “amato da tutti per il suo carattere affabile, fraterno”: un 
“padre” che ha amato tutti i suoi parrocchiani e “uomo di pace ad ogni costo”. Nelle testimonianze raccolte 
nel libro di Antonio Forte, “Don Benedetto Ruggiero. Una vita per i miei parrocchiani”, risaltano la nobiltà 
d’animo, la semplicità, la bontà, l’affetto caritatevole, il servizio verso tutti e soprattutto verso i fanciulli e i 
poveri. 
È ricordato, infatti, come fondatore dell’asilo di Maranola, dove svolse una encomiabile opera di educazione 
ed assistenza per i bambini, e per la creazione della biblioteca parrocchiale simbolo del suo essere anche 
uomo di cultura che “incoraggiò tanti giovani ad avvicinarsi fiduciosi e senza “complessi” alle fonti del 
sapere”. 
Per tale motivazione si esprime la volontà unanime di intitolare la Biblioteca del plesso “Lorenzo Milani” di 
Maranola a Don Benedetto Ruggiero”. 
Dopo attenta analisi e ritenuta valida la Motivazione, la Giunta all’unanimità 

DELIBERA n. 13 
l’intitolazione della Biblioteca scolastica del plesso “Lorenzo Milani” a Don Benedetto dando mandato al 
Dirigente per l’avvio della procedura come previsto dalla normativa vigente. 
Alla ore 17.00 si unisce ai lavori il sig. Serio Ernesto 
7. Varie ed eventuali. 



La Dirigente Scolastica informa che le iscrizioni per l’anno scolastico 2017-2018 si apriranno il 16 gennaio 
2017, come da circolare ministeriale, pertanto la scuola si sta attivando per la calendarizzazione dei 
consueti incontri con le famiglie per accogliere i nuovi iscritti. Nei prossimi giorni saranno stampati e 
distribuiti gli inviti con le date relative agli stessi e agli Open Day. Sollecita tutti ad un vivo senso di 
appartenenza ed esprime la disponibilità a recepire ogni bisogno da parte delle famiglie. Segue un dibattito 
con interventi da parte dei componenti del Consiglio che concordano sulla necessità di trasparenti 
comunicazioni alle famiglie per poter fronteggiare ogni eventuale disorientamento dei genitori con 
informazioni infondate provenienti da terzi che possano danneggiare l’immagine dell’Istituto. 
Terminati i punti all’ordine del giorno la seduta si conclude alle ore 17.15 
Il Segretario        Il Presidente 
Ins. Carmela Paone              Giovanni Erriquez 
        


